

## Tras años de espera comenzará a funcionar el Aula Hospitalaria en Natales

El próximo 5 de marzo comenzará el funcionamiento del Aula Hospitalaria de Puerto Natales partir del próximo 5 de marzo, gestionada por la Fundación Inclusiva en colaboración con el Servicio de Salud Magallanes. La semana recién pasada logró el reconocimiento del Ministerio de Educación.

Esta se convierte en la segunda de su tipo en la región, sumándose a la experiencia exitosa del Aula Hospitalaria de Punta Arenas, que atiende a más de 60 niños con diversas patologías.

Este espacio educativo está diseñado para estudiantes con diagnósticos médicos complejos, incluyendo patologías oncológicas, neurológicas, enfermedades crónicas severas y trastornos de salud mental. Para estos niños, cuyas hospitalizaciones suelen ser prolonga-



Camila Scarabello González, directora de la Fundación Inclusiva, a cargo de las aulas hospitalarias en Magallanes.

das, la posibilidad de continuar con sus estudios en un entorno adaptado y especializado es mucho más que un recurso

académico: es una oportunidad de integración y conexión con el sistema escolar.

"Garantizará que más niños

puedan acceder a una educación de calidad, incluso en circunstancias adversas. Este es un paso crucial para que la enfermedad no sea un obstáculo para aprender", afirmó Camila Scarabello, coordinadora del proyecto, destacó el arduo trabajo detrás de este logro, que involucró la coordinación con múltiples actores del ámbito hospitalario y educativo.

El proyecto también incluye un convenio de comodato firmado con el Hospital de Puerto Natales, que asegura la infraestructura necesaria para el funcionamiento del aula. Marcela Díaz, directora del hospital, expresó su satisfacción con el inicio de esta iniciativa, destacando la importancia de integrar la educación como parte de la recuperación integral de los menores hospitalizados.